

Pengaruh Minat, Merek, Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk Beras Organik Md Pada PT. Wahana Mutiara Agromedica

Wilyanto^{1)*}, Toni Yoyo²⁾

¹⁾²⁾Universitas Buddhi Dharma

Jl. Imam Bonjol No. 41 Karawaci Ilir, Tangerang, Indonesia

¹ wilyanto.boys88@gmail.com

²⁾toni.yoyo1128@gmail.com

Rekam jejak artikel:

Terima September 2022;
Perbaikan September 2022;
Diterima September 2022;
Tersedia online Oktober 2022

Kata kunci: {gunakan 4-6 kata kunci}

Minat 1
Merek 2
Kualitas Produk 3
Keputusan Pembelian 4

Abstrak

“Berdasarkan analisis korelasi antara hasil penelitian variabel minat yang berdampak pada keputusan pembelian dilihat dari koefisien korelasi sebanyak 0,795, serta korelasi antara variabel merek dapat berpengaruh kepada keputusan pembelian yang ditunjukkan dengan nilai koefisien korelasi sebanyak 0,710, dan untuk hubungan antara variabel kualitas produk dalam keputusan pembelian bisa dilihat ddari nilai koefisien korelasi sebanyak 0,770, dapat dikatakan bahwa ketiga variabel tersebut memiliki pengaruh yang cukup kuat. (Dinata, Fung, & Sutisna, 2019; Ginny, 2019; Ginny & Jasumin, 2019; Pujiarti, Satrianto, & Angreni, 2019; Sutisna, 2019) Berdasarkan nilai koefisien korelasi dari simulasi yaang menunjukkan nilai sebanyak 0,836. (Farunik, 2019; Natalie, 2019; Purnama, Hanitha, & Listen, 2019; Wibowo & Listen, 2019; Yoyo, Sutisna, & Silaban, 2019) Hal ini dapat memiliki dampak yang sama kuatnya pada variabel minat, merek, dan kualitas produk dalam keputusan pembelian.(Angreni, 2020; Angreni, Hidayat, Listen, & Yana, 2019; Hidayat & Hartanto, 2019; Parameswari, 2020; Purnama, Hanitha, & Angreni, 2020) Bisa seperti yang dilihat dari angka probabilitas dampak minat, merek, kualitas produk dapat berpengaruh pada keputusan pembelian produk beras organik MD jika $0,000 < 0,05$ apabila probabilitas $\leq 0,05$ akan memiliki dampak yang signifikan antara tiga variabel itu. Dan nilai signifikan 0,000 menunjukkan bahwa korelasi antara ketiga variabel tersebut signifikan artinya H_0 ditolak dan H_a diterima”. (Natalia, Sutisna, & Farunik, 2020; Parameswari, Pujiarti, & Hernawan, 2020; Sutisna, 2020; Yoyo & Listen, 2020)

“74.339 digunakan untuk uji F model 1. Jika 2.70 lebih besar dari F_{tabel} , maka. (Hidayat, 2020a, 2020b; Listen, Angreni, Farunik, & Yana, 2020; Tholok, Parameswari, & Pujiarti, 2020) Dengan demikian, H_0 diabaikan dan H_a diterima, menunjukkan model regresi yang masuk akal dan logis serta pengaruh minat, merek, dan kualitas produk terhadap pembelian beras organik MD”.(Angreni et al., 2019; Chandra, 2019; Komarudin, Irwan, Winata, & Surjana, 2019;

Limajatini, Murwaningsari, & Sellawati, 2019; Limajatini, Winata, Kusnawan, & Aprilyanti, 2019; Benyamin Melatnebar, 2019; Yopie Chandra, 2019)

“Uji-t menunjukkan bahwa minat memiliki t-hitung sebesar 4,210, merek memiliki t-hitung sebesar 1,698, dan kualitas produk memiliki t-hitung sebesar 3,561. (Komarudin et al., 2019; Limajatini, Murwaningsari, & Khomsiyah, 2019; Mukin & Oktari, 2019; Oktari & Liugowati, 2019)Hal ini menunjukkan bahwa minat dan kualitas konsumen berpengaruh terhadap pembelian produk”.(Chandra, 2019; Limajatini, Winata, et al., 2019; S Winata, Kusnawan, Limajatini, & Simbolon, 2020; Suryadi Winata, Salikim, & Andy, 2020)

I. PENDAHULUAN

Kebutuhan dasar sebagai manusia adalah makanan. (B Melatnebar, Oktari, & Chandra, 2020; Trida, Jenni, & Salikim, 2020; Wi, 2020; Suryadi Winata, Kusnawan, Limajatini, & Hernawan, 2020; Suryadi Winata & Limajatini, 2020) Pangan sendiri merupakan kebutuhan manusia yang harus dipenuhi dalam rangka menjaga kelangsungan hidup dan juga merupakan hak asasi manusia, apapun bentuk dan substansi yang diterima di dalamnya.(Chandra, 2020; B Melatnebar et al., 2020, 2020; Suryadi Winata, Kusnawan, et al., 2020) Menyusutnya lahan pertanian dan perkebunan akibat pertumbuhan infrastruktur dan perumahan tidak dapat dipisahkan dari penurunan kapasitas produksi pangan Indonesia.(Anggraeni, Wi, & Herijawati, 2020; Trida et al., 2020; Suryadi Winata, Kusnawan, et al., 2020; Suryadi Winata & Limajatini, 2020) Akibatnya, jika Anda tidak menemukan strategi yang tepat untuk mengatasinya sekarang, krisis pangan bisa berkembang di masa depan. (Chandra, 2020; Benyamin Melatnebar, Oktari, Chandra, & Vinna, 2020; Wi, 2020; Suryadi Winata & Limajatini, 2020)Jika masyarakat memahami dan kembali mengelola sektor pertanian dan perkebunan untuk terus dapat menghasilkan pangan yang sehat dan bergizi, maka krisis pangan dapat dihindari.(Hernawan, Setiawan, Andy, & Wi, 2020; Benyamin Melatnebar, 2020; Wi & Anggraeni, 2020)

Di tengah persoalan komponen makanan yang tidak sehat, beberapa organisasi masyarakat bekerja untuk menghidupkan kembali hasil pertanian organik, yang merupakan jawaban alternatif bagi individu yang membutuhkan makanan yang baik dan bergizi. Diakui bahwa ada lebih banyak keuntungan makan nasi organik daripada nasi biasa, yang mungkin terbuat dari

berbagai butir beras.

Konsumen memilih untuk membeli beras biasa daripada beras organik karena mereka yakin manfaat kesehatan yang akan mereka rasakan dari beras biasa lebih besar daripada manfaat kesehatan yang akan mereka rasakan dari beras organik (Hernawan, Kusnawan, Andy, Riki, & Lihardi, 2019). Demikian pula, jika kualitas layanan produsen beras tidak sama dengan produk mereka, itu juga tidak akan menjadi masalah.

II. TINJAUAN PUSTAKA

Minat

Bersifat pribadi dan terkait dengan pekerjaan orang yang tertarik pada produk atau jasa memiliki kekuatan atau dorongan untuk terlibat dalam berbagai kegiatan untuk memperoleh atau memiliki produk.

“Menurut (Ferdinand, 2016,) “dalam skripsi yang berjudul Pengaruh Harga, Kualitas Produk, dan Promosi terhadap Minat Beli Pada Villa Triviona di PT. Aek Nauli Medan menyatakan bahwa”:

“Minat dapat diartikan sebagai perilaku konsumen dimana konsumen memiliki hak untuk membeli atau mengkonsumsi produk merek lain yang disukainya dengan imbalan pembayaran.”.

“Menurut (Engel dan Nih Luh Julianti ,2014,) “dalam skripsi yang berjudul Pengaruh Harga, Kualitas Produk, dan Promosi terhadap Minat Beli Pada Villa Triviona di PT. Aek Nauli Medan”.

“Minat ini adalah kekuatan yang secara sukarela, alami, mudah, tanpa paksaan, yang mendorong kita untuk secara selektif memperhatikan produk dan membuat keputusan pembelian.”.

Merek

“Merek adalah tuntutan psikologis dan toleransi yang dipertimbangkan orang ketika memahami merek suatu perusahaan yang melambangkan karakter luar dari suatu produk atau layanan,” komentar Kotler & Keller (Saleh, 2018, 5).

Tjiptono (Rully Nasution 2019, 14) mengatakan bahwa merek adalah cara konsumen mempersepsikan suatu produk atau jasa dan bagaimana persepsi itu tercermin dalam nama perusahaan.

“Dengan kata lain, pelanggan lebih cenderung untuk memperoleh barang dan jasa dengan identitas merek yang kuat daripada mereka yang tidak,” tulis Sutojo (Saleh 2018, hlm. 5).

Kualitas Produk

Menurut (Alvin Aprian & Hidayat, 2018), “segala sesuatu yang dapat disajikan ke pasar untuk diperhatikan, dibeli, digunakan, atau dikonsumsi yang dapat memenuhi permintaan atau kebutuhan konsumen dianggap sebagai jenis barang yang dapat dipasarkan”.

Dalam perkataan Kotler dan Armstrong (Rudy Haryanto, 2020), “Kualitas produk adalah kapasitas untuk menyelesaikan tugasnya, termasuk daya tahan keseluruhan, pengerjaan, kebenaran, kesederhanaan penggunaan, dan peningkatan produk serta aspek produk lainnya”.

“Kualitas produk adalah keadaan dinamis yang berkaitan dengan barang, orang atau tenaga kerja, proses dan kegiatan, serta lingkungan, menurut Sonny Santosa (2010:14). Kondisi ini harus memenuhi atau melampaui harapan konsumen”.

Keputusan Pembelian

“Menunjukkan jika pilihan pembelian menciptakan perilaku pelanggan untuk mencapai barang yang diinginkan,” tulis Kotler dalam Kholidah dan Arifiyanto (2020:10).

Boyd, dkk. (dalam Febrianto, 2019:26) mengklaim bahwa memilih produk atau merek untuk dibeli adalah proses mental yang sama dengan melakukan pembelian konsumen.

III. METODE

Jenis Penelitian

Metode penelitian yang digunakan untuk menganalisis mengenai pengaruh Minat, Merek, Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian dengan menggunakan metode pendekatan deskriptif. Penelitian deskriptif adalah sebuah penelitian untuk membuat deskripsi atau gambaran secara detail dan karakteristik yang tepat terkait dengan fenomena yang diteliti. Saat mempertimbangkan masalah yang sedang dibahas dengan metode yang digunakan adalah metode penelitian survei, dengan cara ini, data dikumpulkan dari setiap responden melalui pernyataan.

Objek Penelitian

Objek yang akan dipergunakan oleh penulis adalah PT. Wahana Mutiara Agromedica sebagai perusahaan supplier produk pangan organik sejak tahun 2007 yang didirikan oleh Bpk. Nico Stevanus selaku Presiden Direktur, dengan nama merek produk yang dikenal sebagai MD Organik, dan telah menghasilkan berbagai produk pangan organik guna membantu alam untuk meningkatkan kualitas pangan di Indonesia. MD Organik diproduksi oleh gabungan kelompok tani dari Jawa Tengah dengan menerapkan proses sistem tanam yang telah teruji dan telah bersertifikat provider dari Lembaga Sertifikat Pangan Organik (INOFICE).

Sumber Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari dua sumber yaitu data primer yang diambil langsung dari subjek penelitian atau dari PT. Wahana Mutiara Agromedica yang mendistribusikan survey kepada pelanggan berupa toko dari PT. Wahana Mutiara Agromedica, dan data sekunder, yang diambil dari kamus atau sumber lain.

Populasi dan Sampel

Estimasi populasi (Sugiyono 2017, 80) Populasi adalah konsep umum yang terdiri dari hal-hal atau orang-orang yang menunjukkan ciri-ciri atau ciri-ciri tertentu, yang dipilih peneliti untuk diteliti sebelum membuat penilaian.

Sampel menurut (Sugiyono, 2017, 136) sampel merupakan sebagian populasi yang wajib mewakilkan dalam hal kualitas ataupun ukuran agar bisa dianggap mewakilkan populasi.

Dalam pengambilan sampel metode yang digunakan pada peneliti adalah menggunakan 100 responden dengan metode *random sampling* yang ditentukan dengan memperhitungan menggunakan metode *random sampling* sebagai pengambilan sampel probabilitas setiap konsumen berupa toko dalam keseluruhan yang berada diarea Jabodetabek yang berkesempatan yang sama sebagai perwakilan populasi yang dilakukan secara acak dan tidak berurutan.

Tehnik Pengumpulan Data

Penelitian tersebut akan menggunakan observasi, wawancara, dan angket.

Tehnik Analisi Data

Data survei yang komprehensif dikumpulkan dari temuan survei menggunakan teknik analisis data, dan perangkat lunak SPSS digunakan untuk menganalisis dan mengevaluasinya.

1. Uji Validitas

“Dalam penelitian kuantitatif, pendekatan analisis data yang digunakan bersifat eksplisit dan metode analisis data berusaha menjawab rumusan masalah atau menguji hipotesis yang telah dikemukakan sebelumnya,” menurut (Sugiyono 2017, 243)

2. Uji Reliabilitas

Instrumen yang reliabel adalah instrumen yang memberikan data *Cronbach's Alpha* yang sama ketika uji berulang kali dalam kelompok yang sama, dengan asumsi *Cronbach's Alpha* > 0,06 bahwa responden tidak mengalami perubahan atau konsisten Menurut (V. Wiratna Sujarweni 2015, 192).

3. Model Statistik

a. Uji Regresi Berganda

Analisis regresi berganda digunakan ketika dua atau lebih variabel independen merupakan faktor yang meningkatkan nilai variabel dependen, menurut Sugiyono (2017, 305), untuk memperkirakan pasang surut tersebut.

b. Uji Korelasi Berganda

Digunakan ketika ada beberapa variabel independen dan satu variabel dependen, R bervariasi dari 0 hingga 1 jika hubungan antar variabel menjadi lebih lemah ketika nilai R mendekati 1. Korelasi Y yang bisa berpengaruh dari tiga variabel ditentukan dengan menggunakan korelasi berganda dalam penelitian ini.

c. Koefisien Determinasi (R²)

“Koefisien determinasi (R²) terutama digunakan untuk menguji kapasitas yang dimiliki model dalam menjelaskan variabel dependen,” menurut (Imam Ghazali 2018, 97).

4. Pengujian Hipotesis

a. Uji Regresi Secara Parsial (Uji T)

Uji-t ini memungkinkan kita untuk mengevaluasi pengaruh kepada variabel independen terhadap variabel dependen.

b. Uji Regresi Secara Simultan (Uji F)

Derajat kebebasan (df) didefinisikan sebagai $(K - 1) (n - k)$, dimana n adalah jumlah observasi atau sampel dan k adalah jumlah variabel yang digunakan untuk menghitung nilai F tabel (Pandoyo dan Sofyan 2018, 261).

IV. HASIL

1. Uji Validitas dan Uji Reliabilitas

a. Uji Validitas

1. Variabel Minat (X1)

Tabel 4. Indikator	Nilai rhitung	Nilai rtabel	Ket
1	0,444	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000

2	0,542	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
3	0,670	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
4	0,535	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
5	0,493	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
6	0,507	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
7	0,424	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
8	0,582	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
9	0,531	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
10	0,674	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000

- Tabel total dari item statistik menunjukkan hasil validasi untuk 10 pernyataan.
- r tabel menunjukkan taraf signifikansi 5% apabila seluruh responden dikurangi 3 dari variabel yang diteliti sehingga memperoleh nilai r tabel sebesar 0,1975.
- Untuk membandingkan r aritmatika dengan r tabel, output dan tabel harus memiliki setidaknya 1 korelasi.

b. Uji Reliabilitas

1. Variabel Minat (X1)

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
.727	.732	10

Tabel keyakinan di atas menunjukkan bahwa semua pernyataan memiliki nilai alfa Cronbach di atas 0,6, yang menunjukkan tingkat kepercayaan yang cukup tinggi. Temuan dari SPSS dapat dipercaya, dan koefisien kepercayaan adalah 0,727, yang sangat baik dan dapat diandalkan.

2. Variabel Merek (X2)

Indikator	Nilai rhitung	Nilai rtabel	Ket
1	0,698	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
2	0,55	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000

3	0,735	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
4	0,549	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
5	0,448	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
6	0,529	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
7	0,454	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
8	0,54	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
9	0,598	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
10	0,553	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
Merek (X2)	1		valid

- Tabel total dari item statistik menunjukkan hasil validasi untuk 10 pernyataan.
- r tabel menunjukkan taraf signifikansi 5% apabila seluruh responden dikurangi 3 dari variabel yang diteliti sehingga memperoleh nilai r tabel sebesar 0,1975.
- Untuk membandingkan r aritmatika dengan r tabel, korelasi antara output dan tabel harus minimal 1.

2. Variabel Merek (X2)

Tabel 4. 1
 Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
.766	.766	10

Alpha Cronbach di atas 0,6 dalam semua pernyataan menunjukkan tingkat ketergantungan yang tinggi. Koefisien kepercayaan adalah 0,766, sehingga hasil SPSS dapat diandalkan.

3. Variabel Kualitas Produk (X3)

Indikator	Nilai r hitung	Nilai r tabel	Ket
1	0,539	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
2	0,611	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
3	0,640	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000

4	0,545	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
5	0,516	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
6	0,511	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
7	0,548	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
8	0,502	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
9	0,572	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
10	0,672	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
Kualitas Produk (X3)	1		valid

- Tabel total dari item statistik menunjukkan hasil validasi untuk 10 pernyataan.
- r tabel menunjukkan taraf signifikansi 5% apabila seluruh responden dikurangi 3 dari variabel yang diteliti sehingga memperoleh nilai r tabel sebesar 0,1975.
- Untuk membandingkan r aritmatika dengan r tabel, output dan tabel harus memiliki setidaknya 1 korelasi.

3. Variabel Kualitas Produk (X3)

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
.757	.765	10

Alpha Cronbach di atas 0,6 dalam semua pernyataan menunjukkan tingkat ketergantungan yang tinggi. Koefisien kepercayaan adalah 0,757, sehingga hasil SPSS reliabel.

4. Variabel Keputusan Pembelian (Y)

Indikator	Nilai rhitung	Nilai rtabel	Ket
1	0,489	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
2	0,493	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
3	0,563	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
4	0,648	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
5	0,559	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
6	0,404	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
7	0,546	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
8	0,473	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000

9	0,483	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
10	0,591	0,1975	valid dengan nilai sig 0,000
Keputusan Pembelian (Y)	1		valid

- a. Tabel total dari item statistik menunjukkan hasil validasi untuk 10 pernyataan.
- b. r tabel menunjukkan taraf signifikansi 5% apabila seluruh responden dikurangi 3 dari variabel yang diteliti sehingga memperoleh nilai r tabel sebesar 0,1975.
- c. Untuk membandingkan hasil r hitung dengan r tabel, jumlah korelasi antara item dalam *output* dan r tabel 0,1975 harus lebih besar atau sama dengan 1.

4. Variabel Keputusan Pembelian (Y)

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
.706	.710	10

Tingkat ketergantungan yang cukup tinggi ditunjukkan dengan nilai cronbach's alpha yang lebih besar dari 0,6 pada semua pernyataan yang termasuk dalam tabel kepercayaan yang terletak di atas. Karena itu, seseorang dapat mencapai kesimpulan bahwa 0,706 adalah koefisien kepercayaan yang baik dan dapat diandalkan, dan bahwa hasil yang diperoleh dari SPSS dapat diandalkan.

1. Uji Hipotesis

- Uji T

Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
(Constant)	6.288	2.195		2.865	.005
Minat.X1	.398	.094	.419	4.210	.000
Merek.X2	.138	.081	.153	1.698	.093
KualitasProduk.X3	.295	.083	.334	3.561	.001

a. Dependent Variable: KeputusanPembelian.Y

Sumber: Hasil Olahan SPSS Versi 18

Dari hasil pengujian tersebut menunjukkan bahwa T_{hitung} memiliki nilai 2,865 dan memiliki perhitungan T_{tabel} 1,660. Apabila perhitungan $T_{hitung} > T_{tabel}$ maka H_a dari variabel minat (X1), dan kualitas produk (H3) itu diterima, sedangkan variabel merek (X2) tidak diterima dikarenakan $< T_{tabel}$.

- Uji F

ANOVA^b

Model	Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
Regression	580.485		193.495	74.339	.000 ^a
Residual	249.875	6	2.603		
Total	830.360	9			

a. Predictors: (Constant), KualitasProduk.X3, Merek.X2, Minat.X1

b. Dependent Variable: KeputusanPembelian.Y

Sumber: Hasil Olahan SPSS Versi 18

Dari hasil pengujian *Anova* tersebut dapat dinyatakan bahwa:

- “Hasil uji F Anova model 1 adalah 74.339 dengan taraf signifikansi 0,000 (0,000 0,050). Minat, merek, dan kualitas produk mempengaruhi keputusan pembelian secara linier”.
- “F hitung $>$ F tabel itu diterima, nilai sig $<$ 0,5 diterima”.

V. KESIMPULAN

1. Minat konsumen dalam pembelian produk beras organik saat ini diketahui secara bersama-sama dipengaruhi oleh faktor minat, merek, dan kualitas produk, namun hanya faktor minat dan kualitas produk yang signifikan terhadap minat beli. Dan konsumen sudah yakin akan manfaat dan kualitas produk beras organik serta memungkinkan terpengaruh dengan tidak memperhatikan merek beras organik.
2. Variabel merek berperan cukup baik dalam memberikan dampak positif, namun tidak begitu penting dalam mempengaruhi responden dan konsumen dalam hal pembelian

beras organik.

3. Analisis penulis menunjukkan bahwa kualitas produk beras organik MD berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian. Hal ini menunjukkan bahwa responden mengetahui kualitas produknya. Semakin tinggi kualitas produk, semakin banyak orang akan membeli beras organik MD dan mempercayainya.

DAFTAR PUSTAKA

- Oktavia, E. (2020). Pengaruh Citra Merek Dan Kualitas Produk Terhadap Minat Beli Konsumen Pada PT. Mayora Indah TBK. Tangerang: Universitas Buddhi Dharma.
- Regina. (2018). Pengaruh Kualitas Produk Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian. Tangerang: Universitas Buddhi Dharma.
- Agustin, H. N. (2020). Pengaruh Harga Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk Pada PT. Anugrah Jaya Trima. Tangerang. Oktaviani, Dinda., 2022., Pengaruh Citra Merek, Harga, dan Kualitas Produk terhadap Pembelian Produk Skincare Mustika Ratu PT. Mustika Ratubuana Internasional.
- Santosa, Sonny., 2019., Pengaruh Kualitas Produk dan Citra Merek terhadap Keputusan Pembelian Kosmetik Wardah PT. PARAGON TEHNOLOGY AND INNOVATION., Vol. 2 No. 3.
- Santosa, Sonny., 2010., Penerapan Customer Relationship Marketing serta Kualitas Produk untuk Meningkatkan Loyalitas Pelanggan, Jurnal Manajerial Vol. 2.
- Canjaya, C. P. (2020). Pengaruh Kualitas Produk Dan Harga Terhadap Minat Beli Pada PT. Argo Pantes TBK. Tangerang.
- Haryanto, R. (2020)., Manajemen Pemasaran Bank Syariah., Duta Media Publishing
- Alvin Aprian, B., & Hidayat, A. (2018)., eCo-Buss Pengaruh Citra Merek dan Kualitas Produk Terhadap Minat Beli Snack Coklat Tobelo Pada PT. Bumi Tangerang Coklat Utama., Tangerang.
- Firmansyah, A. (2019)., Pemasaran Produk dan Merek (Planning and Strategy)., Penerbit Qiara Media.
- Hernawan, E., & Andy. (2018). Faktor yang mempengaruhi keputusan pembelian konsumen gerai alfamidi taman royal tangerang., *Primanomics: Jurnal Ekonomi Dan Bisnis* -Vol. 16. No. 3 (2018), 3, 1–8.
- Anggraeni, D., Wi, P., & Herijawati, E. (2020). The Effects of Age and Experience on the Decision Making of Accounting Lecturers. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.058>
- Angreni, T. (2020). Analisis Pengaruh Strategi Bauran Pemasaran Terhadap Papan Nama, Media Massa Lokal, dan Potongan Harga Pada Keputusan Mahasiswa Memilih Perguruan Tinggi Buddhi , Karawaci, Tangerang. *ECo-Buss*, 2(3 SE-Articles), 32–43. <https://doi.org/10.32877/eb.v2i3.135>
- Angreni, T., Hidayat, A., Listen, G., & Yana, D. (2019). Analisis Rasio Likuiditas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Going Concern Perusahaan Property Dan Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2018. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(1 SE-Articles), 121–128. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i1.776>
- Chandra, Y. (2019). Pengaruh Strategi Manajemen Laba dan Resiko Investasi Terhadap Volume Perdagangan Saham (Studi Empiris Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia). *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 159–165. Retrieved from <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/PE/article/view/96>
- Chandra, Y. (2020). Pengaruh Konservatisme Akuntansi, Persistensi Laba, Dan Risiko Sistematis Terhadap Earnings Response Coefficient (Erc) Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2016-2018. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 12–28. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.366>
- Dinata, V. V., Fung, T. S., & Sutisna, N. (2019). Pengaruh Harga Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Air Mineral Le-Mineral Pada Toko Retail Kota Tangerang (Studi Kasus Di Pt. Laris Food Indonesia). *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(3 SE-Articles), 55–63. <https://doi.org/10.31253/pe.v17i3.187>
- Farunik, C. G. (2019). Strategi Digital Leadership menurut Pendekatan Kepemimpinan Situasional. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 146–158. Retrieved from <https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/view/95>

- Ginny, P. L. (2019). Analisis Strategi Bersaing Perusahaan Yang Bergerak Dibidang Logistik Di Jakarta. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(2 SE-Articles), 107–128. <https://doi.org/10.31253/pe.v17i2.172>
- Ginny, P. L., & Jasumin, R. J. (2019). Pengaruh Economic Value Added (EVA) Dan Return On Investment (ROI) Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Otomotif Dan Komponen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2016-2018). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(2 SE-Articles), 95–106. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i2.777>
- Hernawan, E., Kusnawan, A., Andy, Riki, & Lihardi, R. (2019). Implementation of tax consultant monitoring information system to increase client satisfaction with E-CRM. *Journal of Advanced Research in Dynamical and Control Systems*, 11(8 Special Issue), 2419–2428.
- Hernawan, E., Setiawan, T. S., Andy, A., & Wi, P. (2020). Mining Stock Price Index on Macro Economic Indicators. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 139–145. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/461>
- Hidayat, A. (2020a). Netflix Business Sees Unprecedented Growth Amid Covids-19 Pendemic. *Jurnal Penelitian Manajemen*, 2(2), 332–338.
- Hidayat, A. (2020b). New Regulation on Payment System no. 22/23/PBI/2020 by Central Bank of Indonesia. *ECo-Buss*, 3(1 SE-Articles), 1–6. <https://doi.org/10.32877/eb.v3i1.179>
- Hidayat, A., & Hartanto, G. (2019). Pengaruh Kualitas Produk Dan Harga Terhadap Minat Beli Konsumen Smartphone Bergaransi Distributor Pada PT. Tiga Agung. *ECo-Buss*, 2(1 SE-Articles), 16–29. <https://doi.org/10.32877/eb.v2i1.95>
- Komarudin, H., Irwan, I., Winata, S., & Surjana, M. T. (2019). Analisa Komparasi Ukuran Perusahaan Dan Audit Delay Antara Perusahaan Properti Dan Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di Bei Pada Tahun 2015-2017. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(2 SE-Articles), 75–84. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i2.689>
- Limajatini, L., Murwaningsari, E., & Khomsiyah, K. (2019). Analysis of Effect of Power Distance, Power Avoidance, Individualism, Masculinity and Time Orientation Toward Auditing Behavior with Mediation of Locus of Control. *ECo-Fin*, 1(1 SE-Articles), 12–21. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i1.53>
- Limajatini, L., Murwaningsari, E., & Sellawati, S. (2019). Analysis of the Effect of Loan to Deposit Ratio, Non Performing Loan & Capital Adequacy Ratio in Profitability: (Empirical study of conventional banking companies listed in IDX period 2014–2017). *ECo-Fin*, 1(2 SE-Articles), 55–62. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i2.121>
- Limajatini, L., Winata, S., Kusnawan, A., & Apriliyanti, R. (2019). Studi Komparatif Budidaya Ikan Konsumsi Air Tawar Antara Sawangan “Bogor, Mekar Kondang “Tangerang, Dan Baros “Pandeglang Studi Kasus Ikan Gurami. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 120–131. Retrieved from <https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/view/93>
- Listen, G., Angreni, T., Farunik, C. G., & Yana, D. (2020). Pengaruh Enterprise Risk Management Disclosure, Intellectual Capital Disclosure Dan Debt To Asset Ratio Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus Padaperusahaan Manufaktur Non Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2019). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 144–152. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.778>
- Melatnebar, B., Oktari, Y., & Chandra, Y. (2020). Pengaruh Pkp, Sistem E-Faktur, Kanal E-Billing Pajak Dan E-Filling Terhadap Jumlah Penerimaan Ppn Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Direktorat Jenderal *Jurnal Ilmiah Akuntansi Dan ...*, 2, 1–12.
- Melatnebar, Benyamin. (2019). MENYOAL e-SPT PPH PASAL 23/ 26 DAN PKP TERDAFTAR TERHADAP PENERIMAAN PPH 23/ 26 SERTA TAX PLANNING SEBAGAI VARIABEL INTERVENING. *Journal Akuntansi Manajerial*, 4(2).
- Melatnebar, Benyamin. (2020). Menalar Kapabilitas Lulusan Sarjana Ekonomi Akuntansi Terhadap Aplikasi e-SPT PPH Badan Dalam Rangka Penyerapan Tenaga Kerja di Dunia Usaha. *MEDIA AKUNTANSI PERPAJAKAN*, 5(1).
- Melatnebar, Benyamin, Oktari, Y., Chandra, Y., & Vinna, V. (2020). Pengaruh Pkp, Sistem E-Faktur, Kanal E-Billing Pajak Dan E-Filling Terhadap Jumlah Penerimaan Ppn Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Direktorat Jenderal Pajak. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 106–117. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.490>
- Mukin, A. U., & Oktari, Y. (2019). Effect of Company Size, Profitability, and Leverage on Tax Avoidance. *ECo-Fin*, 1(2 SE-Articles), 63–75. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i2.123>
- Natalia, D., Sutisna, N., & Farunik, C. G. (2020). The Influence of Price and Quality of Products on The Purchase Decision of Bread Products. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 146–151. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/534>
- Natalie, T. (2019). Pengaruh Persepsi Kemudahan, Persepsi Kepercayaan dan Persepsi Resiko pada Pembayaran Elektronik Terhadap Minat Menggunakan Ulang Gopay (Studi Kasus di Kalangan Mahasiswa Fakultas Bisnis

- Universitas Buddhi Dharma). *Prosiding: Ekonomi Dan Bisnis*, 1(1), 830–838.
- Oktari, Y., & Liugowati, L. (2019). The Effect of Intellectual Capital and Corporate Social Responsibility on Company Performance (Empirical Study on Banking Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange in 2013-2017). *ECo-Fin*, 1(1 SE-Articles), 34–42. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i1.56>
- Parameswari, R. (2020). THE EFFECT QUALITY TANGERANG LIVE TO PUBLIC SATISFACTION IN TAMAN ROYAL 2. *Parapolitika: Journal of Politics and Democracy Studies*, 1(1 SE-Articles). Retrieved from <https://parapolitika.upnvj.ac.id/index.php/pp/article/view/7>
- Parameswari, R., Pujiarti, P., & Hernawan, E. (2020). Adaptation Of Disruption In Fast Food Companies In The New Normal Era. *Primanomics: Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(3 SE-Articles), 89–95. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i3.396>
- Pujiarti, P., Satrianto, H. S., & Angreni, T. A. (2019). The Effect of Work Environment and Motivation on Job Satisfaction. *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 150–155. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/541>
- Purnama, O., Hanitha, V., & Angreni, T. A. (2020). Financial Statement Analysis to Assess Company Financial Performance. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 168–174. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/537>
- Purnama, O., Hanitha, V., & Listen, G. (2019). The Effectiveness of Promotion, Location and Brand Image on Motorcycle Purchase Decisions. *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 156–164. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/542>
- Sutisna, N. (2019). Antara Pekerja Dengan Manajemen Perusahaan. *Penelitian Manajemen*, 1, 244–254.
- Sutisna, N. (2020). Pengaruh Penerapan Tata Kelola Perusahaan Dan Tanggung Jawab Sosial Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014- 2018. *Akuntoteknologi: Jurnal Ilmia Akuntansi Dan Teknologi*, 12(1), 1–16.
- Tholok, F. W., Parameswari, R., & Pujiarti, P. (2020). the Effect of Professionalism on Employee Work Productivity At Sakura Jaya Company. *Primanomics: Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(2), 56. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i2.352>
- Trida, T., Jenni, J., & Salikim, S. (2020). Pengaruh Pemahaman Akuntansi, Kepercayaan Terhadap Aparat Pajak, Manfaat Yang Dirasakan, Persepsi Atas Efektifitas Sistem Perpajakan Dan Tingkat Penghasilan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Yang Menjalankan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (Ukm). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 25–36. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.495>
- Wi, P. (2020). Fator “Faktor Yang Mempengaruhi Auditor Switching (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016 – 2018). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 1–11. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.365>
- Wi, P., & Anggraeni, D. (2020). FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT KARYAWAN PERUSAHAAN UNTUK BERINVESTASI DI PASAR MODAL PADA MASA PANDEMI COVID 19. *Jurnal Revenue: Jurnal Ilmiah Akuntansi*, 1(1 SE-), 81–89. <https://doi.org/10.46306/rev.v1i1.15>
- Wibowo, F. P., & Listen, G. (2019). Pengaruh Stres Kerja Dan Konflik Kerja Terhadap Produktivitas Karyawan Pada PT. Media Bernas Jogja. *Primanomics: Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 93–103. Retrieved from <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/PE/article/view/91>
- Winata, S, Kusnawan, A., Limajatini, & Simbolon, S. (2020). Individual Ethical Decision Making of Accounting Lecturers Between Idealism and Relativism in Tangerang. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.055>
- Winata, Suryadi, Kusnawan, A., Limajatini, L., & Hernawan, E. (2020). Ethical Decision Making Based On The Literature Review Of Ford & Richardson 1962 - 1993. *Primanomics: Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(1 SE-Articles), 1–8. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i1.286>
- Winata, Suryadi, & Limajatini, L. (2020). Accountant’s Ethical Orientations Under Ethical Decision Making Literatures Review Of Accounting’s Aspect From 1995 To 2012. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 88–105. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.499>
- Winata, Suryadi, Salikim, T., & Andy. (2020). Phenomenon of the First Stage Kohlberg’s Theorem in Accounting Lecturer’s Ethical Decision Making. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.062>
- Yopie Chandra. (2019). PENGARUH POTENSI KEBANGKRUTAN, STRATEGI MANAJEMEN LABA DAN RESIKO INVESTASI TERHADAP VOLUME PERDAGANGAN SAHAM PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA. *Jurnal Riset Akuntansi Terpadu*, 12(1).

- Yoyo, T., & Listen, G. (2020). The Effect Of Promotion, Price, And Quality Of Service In Decision Making Using Online Transportation. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 152–160. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/535>
- Yoyo, T., Sutisna, N., & Silaban, B. (2019). Analysis of Store Location and Atmosphere the Effect on Consumer Purchase Interest at Centro Department Store . *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 144–149. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/540>
- Kusnawan, Agus, Andy, Eso Hernawan, Diana Silaswara, T. S. (2020). The Effect of Digital Payment to Millennial Consumer Purchase Decision. *TEST Engineering & Management Magazine*, 82 (25 January 2020), 5116–5129.
- Hidayat, A., & Hartanto, G. (2019). Pengaruh Kualitas Produk dan Harga Terhadap Minat Beli Konsumen Smartphone Bergaransi Distributor Pada PT. Tiga Agung, Tangerang.
- Lesmana, Jessica Clara., Andy. (2022)., Pengaruh Harga, Variasi, dan Kualitas Produk pada Keputusan Pembelian Produk Pakaian Wanita Melalui Shopee (Studi Kasus Di Kota Tangerang).
- Selly, & Sutrisna., (2022)., Pengaruh Suasana Toko, Kesadaran Merek, dan Pembayaran Digital terhadap Keputusan Pembelian (Studi Kasus pada PT. Cara Loe Buat Kopi “Kopi CLBK”).
- Crismon., Elisa & Andy., (2022)., Pengaruh Keragaman Produk, Kualitas Produk, dan Harga terhadap Kepuasan Konsumen pada Roti Viva *Bakery*, Total Persada – Tangerang.
- G. Widiyanto, sugandha, Hendra, Rinintha parameswari, A. K. (2020). *The Role of Communication, Product Knowledge , Creativity and Empathy to Increase Purchase Interest*. 783, 783 – 796.
- Hernawan, E., & Andy. (2018). Faktor yang mempengaruhi Keputusan Pembelian Konsumen Gerai Alfamidi Taman Royal Tangerang. *Primanomics: Jurnal Ekonomi Dan Bisnis - Vol. 16. No. 3 (2018)*, 3, 1– 8.
- Anggraeni, D., Wi, P., & Herijawati, E. (2020). The Effects of Age and Experience on the Decision Making of Accounting Lecturers. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.058>
- Angreni, T. (2020). Analisis Pengaruh Strategi Bauran Pemasaran Terhadap Papan Nama, Media Massa Lokal, dan Potongan Harga Pada Keputusan Mahasiswa Memilih Perguruan Tinggi Buddhi , Karawaci, Tangerang. *ECo-Buss*, 2(3 SE-Articles), 32–43. <https://doi.org/10.32877/eb.v2i3.135>
- Angreni, T., Hidayat, A., Listen, G., & Yana, D. (2019). Analisis Rasio Likuiditas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Going Concern Perusahaan Property Dan Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2018. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(1 SE-Articles), 121–128. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i1.776>
- Chandra, Y. (2019). Pengaruh Strategi Manajemen Laba dan Resiko Investasi Terhadap Volume Perdagangan Saham (Studi Empiris Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia). *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 159–165. Retrieved from <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/PE/article/view/96>
- Chandra, Y. (2020). Pengaruh Konservatisme Akuntansi, Persistensi Laba, Dan Risiko Sistematis Terhadap Earnings Response Coefficient (Erc) Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2016-2018. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 12–28. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.366>
- Dinata, V. V., Fung, T. S., & Sutisna, N. (2019). Pengaruh Harga Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Air Mineral Le-Minerale Pada Toko Retail Kota Tangerang (Studi Kasus Di Pt. Laris Food Indonesia). *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(3 SE-Articles), 55–63. <https://doi.org/10.31253/pe.v17i3.187>
- Farunik, C. G. (2019). Strategi Digital Leadership menurut Pendekatan Kepemimpinan Situasional. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 146–158. Retrieved from <https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/view/95>
- Ginny, P. L. (2019). Analisis Strategi Bersaing Perusahaan Yang Bergerak Dibidang Logistik Di Jakarta. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(2 SE-Articles), 107–128. <https://doi.org/10.31253/pe.v17i2.172>
- Ginny, P. L., & Jasumin, R. J. (2019). Pengaruh Economic Value Added (EVA) Dan Return On Investment (ROI) Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Otomotif Dan Komponen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2016-2018). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(2 SE-Articles), 95–106. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i2.777>
- Hernawan, E., Kusnawan, A., Andy, Riki, & Lihardi, R. (2019). Implementation of tax consultant monitoring information system to increase client satisfaction with E-CRM. *Journal of Advanced Research in Dynamical and Control Systems*, 11(8 Special Issue), 2419–2428.
- Hernawan, E., Setiawan, T. S., Andy, A., & Wi, P. (2020). Mining Stock Price Index on Macro Economic Indicators. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 139–145. Retrieved from

- <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/461>
- Hidayat, A. (2020a). Netflix Business Sees Unprecedented Growth Amid Covid-19 Pandemic. *Jurnal Penelitian Manajemen*, 2(2), 332–338.
- Hidayat, A. (2020b). New Regulation on Payment System no. 22/23/PBI/2020 by Central Bank of Indonesia. *ECo-Buss*, 3(1 SE-Articles), 1–6. <https://doi.org/10.32877/eb.v3i1.179>
- Hidayat, A., & Hartanto, G. (2019). Pengaruh Kualitas Produk Dan Harga Terhadap Minat Beli Konsumen Smartphone Bergaransi Distributor Pada PT. Tiga Agung. *ECo-Buss*, 2(1 SE-Articles), 16–29. <https://doi.org/10.32877/eb.v2i1.95>
- Komarudin, H., Irwan, I., Winata, S., & Surjana, M. T. (2019). Analisa Komparasi Ukuran Perusahaan Dan Audit Delay Antara Perusahaan Properti Dan Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di Bei Pada Tahun 2015-2017. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(2 SE-Articles), 75–84. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i2.689>
- Limajatini, L., Murwaningsari, E., & Khomsiyah, K. (2019). Analysis of Effect of Power Distance, Power Avoidance, Individualism, Masculinity and Time Orientation Toward Auditing Behavior with Mediation of Locus of Control. *ECo-Fin*, 1(1 SE-Articles), 12–21. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i1.53>
- Limajatini, L., Murwaningsari, E., & Sellawati, S. (2019). Analysis of the Effect of Loan to Deposit Ratio, Non Performing Loan & Capital Adequacy Ratio in Profitability: (Empirical study of conventional banking companies listed in IDX period 2014–2017). *ECo-Fin*, 1(2 SE-Articles), 55–62. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i2.121>
- Limajatini, L., Winata, S., Kusnawan, A., & Aprilyanti, R. (2019). Studi Komparatif Budidaya Ikan Konsumsi Air Tawar Antara Sawangan “Bogor, Mekar Kondang “Tangerang, Dan Baros “Pandeglang Studi Kasus Ikan Gurami. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 120–131. Retrieved from <https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/view/93>
- Listen, G., Angreni, T., Farunik, C. G., & Yana, D. (2020). Pengaruh Enterprise Risk Management Disclosure, Intellectual Capital Disclosure Dan Debt To Asset Ratio Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus Padaperusahaan Manufaktur Non Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2019). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 144–152. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.778>
- Melatnebar, B., Oktari, Y., & Chandra, Y. (2020). Pengaruh Pkp, Sistem E-Faktur, Kanal E-Billing Pajak Dan E-Filling Terhadap Jumlah Penerimaan Ppn Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Direktorat Jenderal *Jurnal Ilmiah Akuntansi Dan ...*, 2, 1–12.
- Melatnebar, Benyamin. (2019). MENYOAL e-SPT PPH PASAL 23/ 26 DAN PKP TERDAFTAR TERHADAP PENERIMAAN PPH 23/ 26 SERTA TAX PLANNING SEBAGAI VARIABEL INTERVENING. *Journal Akuntansi Manajerial*, 4(2).
- Melatnebar, Benyamin. (2020). Menalar Kapabilitas Lulusan Sarjana Ekonomi Akuntansi Terhadap Aplikasi e-SPT PPH Badan Dalam Rangka Penyerapan Tenaga Kerja di Dunia Usaha. *MEDIA AKUNTANSI PERPAJAKAN*, 5(1).
- Melatnebar, Benyamin, Oktari, Y., Chandra, Y., & Vinna, V. (2020). Pengaruh Pkp, Sistem E-Faktur, Kanal E-Billing Pajak Dan E-Filling Terhadap Jumlah Penerimaan Ppn Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Direktorat Jenderal Pajak. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 106–117. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.490>
- Mukin, A. U., & Oktari, Y. (2019). Effect of Company Size, Profitability, and Leverage on Tax Avoidance. *ECo-Fin*, 1(2 SE-Articles), 63–75. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i2.123>
- Natalia, D., Sutisna, N., & Farunik, C. G. (2020). The Influence of Price and Quality of Products on The Purchase Decision of Bread Products. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 146–151. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/534>
- Natalie, T. (2019). Pengaruh Persepsi Kemudahan, Persepsi Kepercayaan dan Persepsi Resiko pada Pemabayaran Elektronik Terhadap Minat Menggunakan Ulang Gopay (Studi Kasus di Kalangan Mahasiswa Fakultas Bisnis Universitas Buddhi Dharma). *Prosiding: Ekonomi Dan Bisnis*, 1(1), 830–838.
- Oktari, Y., & Liugowati, L. (2019). The Effect of Intellectual Capital and Corporate Social Responsibility on Company Performance (Empirical Study on Banking Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange in 2013-2017). *ECo-Fin*, 1(1 SE-Articles), 34–42. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i1.56>
- Parameswari, R. (2020). THE EFFECT QUALITY TANGERANG LIVE TO PUBLIC SATISFACTION IN TAMAN ROYAL 2. *Parapolitika : Journal of Politics and Democracy Studies*, 1(1 SE-Articles). Retrieved from <https://parapolitika.upnvj.ac.id/index.php/pp/article/view/7>
- Parameswari, R., Pujiarti, P., & Hernawan, E. (2020). Adaptation Of Disruption In Fast Food Companies In The New Normal Era. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(3 SE-Articles), 89–95. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i3.396>
- Pujiarti, P., Satrianto, H. S., & Angreni, T. A. (2019). The Effect of Work Environment and Motivation on Job

- Satisfaction . *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 150–155. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/541>
- Purnama, O., Hanitha, V., & Angreni, T. A. (2020). Financial Statement Analysis to Assess Company Financial Performance. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 168–174. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/537>
- Purnama, O., Hanitha, V., & Listen, G. (2019). The Effectiveness of Promotion, Location and Brand Image on Motorcycle Purchase Decisions. *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 156–164. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/542>
- Sutisna, N. (2019). Antara Pekerja Dengan Manajemen Perusahaan. *Penelitian Manajemen*, 1, 244–254.
- Sutisna, N. (2020). Pengaruh Penerapan Tata Kelola Perusahaan Dan Tanggung Jawab Sosial Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014- 2018. *Akuntoteknologi: Jurnal Ilmiah Akuntansi Dan Teknologi*, 12(1), 1–16.
- Tholok, F. W., Parameswari, R., & Pujiarti, P. (2020). the Effect of Professionalism on Employee Work Productivity At Sakura Jaya Company. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(2), 56. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i2.352>
- Trida, T., Jenni, J., & Salikim, S. (2020). Pengaruh Pemahaman Akuntansi, Kepercayaan Terhadap Aparat Pajak, Manfaat Yang Dirasakan, Persepsi Atas Efektifitas Sistem Perpajakan Dan Tingkat Penghasilan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Yang Menjalankan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (Umk). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 25–36. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.495>
- Wi, P. (2020). Fator “Faktor Yang Mempengaruhi Auditor Switching (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016 “ 2018). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 1–11. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.365>
- Wi, P., & Anggraeni, D. (2020). FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT KARYAWAN PERUSAHAAN UNTUK BERINVESTASI DI PASAR MODAL PADA MASA PANDEMI COVID 19. *Jurnal Revenue : Jurnal Ilmiah Akuntansi*, 1(1 SE-), 81–89. <https://doi.org/10.46306/rev.v1i1.15>
- Wibowo, F. P., & Listen, G. (2019). Pengaruh Stres Kerja Dan Konflik Kerja Terhadap Produktivitas Karyawan Pada PT. Media Bernas Jogja. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 93–103. Retrieved from <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/PE/article/view/91>
- Winata, S, Kusnawan, A., Limajatini, & Simbolon, S. (2020). Individual Ethical Decision Making of Accounting Lecturers Between Idealism and Relativism in Tangerang. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.055>
- Winata, Suryadi, Kusnawan, A., Limajatini, L., & Hernawan, E. (2020). Ethical Decision Making Based On The Literature Review Of Ford & Richardson 1962 - 1993. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(1 SE-Articles), 1–8. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i1.286>
- Winata, Suryadi, & Limajatini, L. (2020). Accountant’s Ethical Orientations Under Ethical Decision Making Literatures Review Of Accounting’s Aspect From 1995 To 2012. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 88–105. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.499>
- Winata, Suryadi, Salikim, T., & Andy. (2020). Phenomenon of the First Stage Kohlberg’s Theorem in Accounting Lecturer’s Ethical Decision Making. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.062>
- Yopie Chandra. (2019). PENGARUH POTENSI KEBANGKRUTAN, STRATEGI MANAJEMEN LABA DAN RESIKO INVESTASI TERHADAP VOLUME PERDAGANGAN SAHAM PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA. *Jurnal Riset Akuntansi Terpadu*, 12(1).
- Yoyo, T., & Listen, G. (2020). The Effect Of Promotion, Price, And Quality Of Service In Decision Making Using Online Transportation. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 152–160. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/535>
- Yoyo, T., Sutisna, N., & Silaban, B. (2019). Analysis of Store Location and Atmosphere the Effect on Consumer Purchase Interest at Centro Department Store . *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 144–149. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/540>